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ディスカッションについて

⑵　幼保一元化に係るオープン

ディスカッションについて

5　風格のある県都津市とは何

か

⑴　市長の考える津市の都市像

について

8 つ　市　議　会　だ　よ　り
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　2　学童保育の拡充について

⑴　学童保育の拡充をどのよう

に図っていくのか

⑵　県予算案を受けて

3　戦略的な中小企業支援を

⑴　経済統計をどのように見る

か

⑵　産学連携・グローバル化支

援について

4　対話の新手法になるオープ

ンディスカッションのあり方

は

⑴　中心市街地に係るオープン

個
人
質
問

問　前市長の事業を無変更で継

承しているが、未来の財政状況

を熟考した上で良しとしたのか

答　従来から続けてきている事

業であっても、現時点で続けて

いくべきかどうか精査して、予

算編成を行った。将来的に必要

となる経費についても精査し、

十分認識した上で判断している。

　　　　●一般質問●

1　教育方針より

⑴　外国人児童への日本語教育

支援システムに関して

⑵　国際社会に活躍しうる次世

代育成に関して

2　津市の現在の財政状況およ

び平成24年度津市一般会計予

算案をふまえた上での今後10

から20年にかけての市政運営

の見通しに関して

3　長期流入人口、即ち移住者

増にむけての取り組みに関し

て

4　シティプロモーションに関

して
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問　ポルタひさいの運営は危機

的状況であるが、テナント誘致

に真剣に取組んでいるのか

答　久居都市開発㈱が全力で取

組んでおり、津市も積極的に協

力している。一部区画に飲食業

の入居が決定したが、厳しい経

済情勢の下、現状うまく誘致が

できていない状況である。

　　　　●一般質問●

1　「ポルタひさい」について

⑴　ポルタひさいの過去の経過

と現況は

⑵　テナントの誘致状況は

⑶　施政方針の中で「轍鮒の急

であるポルタひさい」と言わ
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